



Trois initiatives ont été mises en place par les responsables de l'*Intermarché* de Terrasson en faveur des acteurs de la ville. Mme Sacriste et M. Pilon précisent, dans un communiqué en date du 7 mai 2020, que : "Cette année aura été particulière pour la saison des chocolats de Pâques dans notre supermarché. Nous avons décidé, exceptionnellement, de distribuer les chocolats de Pâques restants aux institutions locales : Gendarmerie, Pompiers, Ehpad, Infirmières et employés de la mairie. En cette période de confinement, il est important de rester solidaires et de faire plaisir à ceux qui sont restés en alerte pendant toute cette période.

Dans cet esprit de solidarité, nous avons élargi nos partenariats avec des producteurs locaux, qui n'avaient plus la possibilité de vendre par eux-mêmes leurs productions : fruits et légumes, producteur d'oie, yaourts, noix du Périgord... Nous avons volontairement choisi de les regrouper dans un espace dédié dans le magasin pour que nos clients puissent facilement les identifier.

Il est également important d'aider ceux qui ont peut-être des difficultés à s'approvisionner sur le marché parfois pénurique du masque. Nous avons donc offert des boîtes de masques pour les entreprises locales issues de notre réseau : coiffeur, opticien, boulanger, infirmières... Plus que jamais, la solidarité doit être au cœur de nos préoccupations à tous : c'est elle qui a motivé ces initiatives auprès de tous les acteurs de la vie locale terrassonnaise que nous avons mises en place dans notre *Intermarché*".

